

Herr Slim Dghim schlug Herrn Ulrich Bamberg zum stellvertretenden Vorsitzenden vor.
Weitere Personen stellten sich nicht zur Wahl.

Herr Ünal ließ offen wählen.

Stimmergebnis: 14 Ja-Stimmen, 0 Ablehnungen, 1 Enthaltung

Herr Bamberg wurde mehrheitlich zum stellvertretenden Vorsitzenden des Integrationsrates gewählt und nahm die Wahl an.

Der Vorsitzende, Herr Ünal, führte Herrn Bamberg als stellvertretenden Vorsitzenden des Integrationsrates der Stadt Sankt Augustin ein und verpflichtete den stellvertretenden Vorsitzende in feierlicher Form zur gesetzmäßigen und gewissenhaften Wahrnehmung seiner Aufgaben.